

ELECTION DES DÉLÉGUÉS RÉGIONAUX BPCE MUTUELLE LA CHASSE AUX SIEGES EST OUVERTE !?!

Alors que le scrutin a débuté le lundi 31 mars, la lutte pour le soutien aux élections des délégués BPCE Mutuelle s'intensifie. Chacun déploie tous ses arguments et utilise toutes les stratégies possibles pour obtenir le vote d'un maximum d'électeurs, au point d'atteindre des sommets pour certains en terme de démarchage...

Cependant, il est essentiel de rappeler que si le SU UNSA préside aux destinées de notre Mutuelle depuis plus de trente ans, ce n'est pas un hasard.

La richesse de cette offre proposée à nos salariés ainsi qu'à nos retraités, une des meilleures du marché avec des tarifs très compétitifs, doit guider votre choix en faveur des candidats du Syndicat Unifié UNSA.

Mais par-dessus tout, nous avons su préserver notre indépendance et demeurer fidèles aux valeurs mutualistes et de solidarité.

Notre vision pour l'avenir est limpide : garantir la poursuite de notre dynamique d'innovation, renforcer nos actions de prévention et proposer de nouveaux services.

Avec des fonds propres solides et de très bons ratios de solvabilité grâce à une gestion rigoureuse, le Conseil d'Administration a décidé de redistribuer chaque année la majeure partie des résultats sous forme de participation aux cotisations.

Le SU UNSA reste votre meilleure garantie pour l'avenir de notre Mutuelle en ces temps incertains !

Votre satisfaction est, restera notre priorité !

ENSEMBLE ET EN CONFIANCE
Continuons à faire vivre BPCE MUTUELLE !
Soutenez nos candidats



Liste N°2



Liste N°4



Fattouma AZOUAOU



Philippe GRASSI



Laeticia COSTANTINI



Gilles GOLETTI